

Blond'Zone poursuit sa route

Le jeune rockeur chambérien de 17 ans revient sur le devant de la scène avec un nouvel album, le troisième, et un concert pour la fête de la musique.

En pleine révisions de son bac, Maxime MOULIN remet volontiers ses habits de Blond'Zone pour parler de son nouvel opus : *So Rock*. Un album de trois titres, composé cette année et enregistré à Aix-les-Bains. « *Chaque morceau est différent pour mieux plaire à tous. Dans mes rêves est le plus abouti des trois avec beaucoup de changements de rythmes. La fille aux yeux verts est très rock et La douleur d'un rockeur est une chanson acoustique* » explique le jeune artiste, assis dans son studio entre ses guitares et la décoration rock n'roll. Plusieurs semaines d'enregistrement ont été nécessaires pour que *So Rock* aboutisse. « *Cela a été épuisant* »

affirme Blond'Zone. D'autant que c'est l'artiste qui a composé, joué et mixé son album et a démarché de nombreux partenaires pour le produire. Une aventure personnelle aussi puisque la pochette de l'album a été conçu par sa sœur, Sarah. Une nouvelle étape dans la carrière du jeune rockeur qui veut à présent jouer sa musique en concert. Prochain rendez-vous pour le groupe : le 21 juin, pour la fête de la musique. Blond'Zone jouera à 22h15 sur la place Métropole. « *Nous jouerons des reprises de White Stripes, Queen, Elvis Presley, Jerry Lee Lewis et nos compositions bien sûr* » affirme le musicien, fidèle à sa musique et à l'état d'esprit du rock n'roll : « *J'aime ce milieu. C'est la base, le fondement de tout* ». Accompagné par Théo à la batterie, Colin à la basse et Arthur à la guitare,



Blond'Zone jouera ses chansons le 21 juin à Chambéry, pour la fête de la musique.

Maxime et Blond'Zone joueront durant une heure. Avant de repartir sur les routes des concerts et des chansons. « *Je suis en pleine réécriture de morceaux, notamment sur la route 66* » explique Maxime.

Renseignements : www.blondzone.fr